



第31号

令和5年7月21日 発行

題字

書道部 川口 花凜

「共に学び密なつながりを」

PTA会長 小嶋 和也



日頃より保護者の皆様には、PTA活動へのご理解、ご協力を賜り感謝致します。昨年度に続き、PTA会長を務めさせて頂きます。小嶋と申します。今年度もよろしくお願いします。

今年は体育大会も数年振りに、制限もなく一日開催となり、ご来賓の方々はじめ、保護者の皆様にも足を運んで頂き、大変活気溢れる大会となりました。子供たちの一生懸命頑張る姿に、「元気をもらいました。さて、子供たちは学校行事だけでなく、地域や大学、企業とも積極的に連携を図り、様々な活動を通して学びを深めると共に、多くの人たちに元気を与えてくれています。一人ひとり活動の場は違つても、彼ら彼女らは、自分の考えで前に進んでいます。私たちも今以上に、高校生の社会を知り将来に必要な知識や感性を持ち、共に学んでいける保護者、PTAであるべきと思います。

子供たちの夢の実現に向け、頑張っていきましょう。今年度も変わらぬご支援よろしくお願いします。

「充実した高校生活を送るために」

定時制PTA会長 高城 めぐみ

昨年に続き、定時制PTA会長を務めさせていただきます高城と申します。約三年の長きにわたり猛威をふるってきた新型コロナウイルス感染症により、日常や学校生活が大きく変わりました。五月に感染法上の分類が5類に移行となり、以前の生活に戻りました。コロナ禍を経験した皆さんだからこそ何事もプラスに考えて行動できるはずです。

学校生活に於いて、日頃から地域の方々の協力も頂いています。今後も学校、家庭、地域のつながりを大切に、一人ひとりの高校生活が充実したものになりますように尽力いたします。皆様のご協力をよろしくお願いします。

「本校の強み」

校長 菅 浩

保護者の皆様には、日頃から本校教育活動にご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

改めまして昨年の経験をもとに本校の強みを述べると、生徒が真摯な姿勢で勉学や部活動、探究活動等の種々の教育活動に一所懸命に取り組んでいること、その生徒たちの姿勢に応えようと教職員が熱心に指導していること、そして、会長を中心とするPTA役員の方々のまとまり、協力体制が素晴らしいこと、さらには、同窓会や水俣市を始めとする地域の方々のご支援が非常に手厚いことがあげられます。

今後ともご家庭との連携を密にし、皆様から信頼され、さらにはご期待に沿うことができるよう精一杯頑張る所存です。ご支援よろしくお願い申し上げます。

【H o p s t e p j u m p さあ、動き出せ！】

一学年主任 中松 大寿

今年度は、昨年度よりも21名多い、148名の新入生をお預かりすることができ、私たち職員一同、身の引き締まる思いです。

今年度の1学年目標は「H o p s t e p j u m p さあ、動き出せ！」です。3年間で計画的に力を伸ばし、自分の夢を実現して欲しい、という思いでこの目標にしました。また、自分と仲間を大切にする。時間や期限を守って行動する（やるべき時にやるべき事をやる）。基本的生活習慣の確立、という3つの事を習慣づけることで、将来へ向けた力の育成を図っていくことを考えております。新型コロナウイルスの影響も落ち着き、教育活動も以前の状態に戻りつつある今、子どもたちが様々な体験を積み、躍動するために、職員一同全力でサポートしてまいります。今後とも、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

令和4年度進路実績

■■■■ 進学合格先一覧 ■■■■

【国公立大学（17名）】

東京外国语大学、熊本大学（4名）、九州工業大学、大分大学（2名）、佐賀大学、鹿児島大学、熊本県立大学（5名）、神戸市外国语大学、周南公立大学

【私立大学（47名）】

熊本学園大学（13名）、熊本保健科学大学（5名）、崇城大学（5名）、平成音楽大学、尚絅大学、福岡大学（5名）、九州産業大学（3名）、久留米大学（3名）、筑紫女学園大学、鹿児島国際大学、東亞大学、関西外国语大学（3名）、大阪学院大学、京都橘大学、獨協大学、清和大学（2名）

【短期大学等（3名）】

鹿児島県立短期大学、福岡こども短期大学、香蘭女子短期大学

【専門学校等（21名）】

九州中央リハビリテーション学院、熊本駅前看護リハビリテーション学院（3名）、熊本総合医療リハビリテーション学院、熊本医療センター付属看護専門学校、熊本看護専門学校、熊本デザイン専門学校、熊本YMCA学院、熊本ベルエベル美容専門学校（2名）、大原保育医療福祉専門学校熊本校、八代実業専門学校、専修学校壺渕塾、熊本県立農業大学校、専門学校福岡ビジョンナリーアーツ、福岡ビューティーアート専門学校、九州デザイナー学院、神村学園専修学校、東京アニメ・声優&eスポーツ専門学校、パンタンゲームアカデミー

【その他】

海外の語学学校、海外の大学進学のための語学学校

■■■■ 就職内定企業一覧 ■■■■

【水俣・芦北（8名）】

河村電器産業、ジェイカムアグリ、新栄合板工業、アクトビーリサイクリング、あしきた農業協同組合、テラプローブ九州事業所、ハマダフーズ、生活協同組合くまもと

【熊本県（7名）】

肥後銀行、熊本銀行、本田技研工業熊本製作所、ヤマハ熊本プロダクツ、パナソニックインダストリー熊本、サンデリカ、虎コーポレーション

【九州（15名）】

九州電力、トヨタ自動車九州、日本製鉄九州製鉄所八幡、日鉄物流八幡、京セラ鹿児島川内工場（4名）、住友ゴム工業宮崎工場、イオン九州、福岡ロジテム、マルイ食品、にしけい、マルキョウ、西出水認定こども園

【中国・四国（2名）】

マツダ、JFEスチール西日本製鉄所

【関西（4名）】

一門会、日新シール工業（2名）、JNCファイバー守山工場

【中部（9名）】

トヨタ自動車（2名）、デンソー（2名）、豊田自動織機、大同特殊鋼、日本製鉄名古屋製鉄所、アドヴィックス、東海共同発電

【関東（2名）】

日産自動車、日野自動車

【公務員（3名）】

熊本市役所、津奈木町役場、自衛隊一般曹候補生（海上）

(3)

令和5年度体育大会

令和5年5月14日(日)

朝から晴天に恵まれた5月14日、1日雨天延期となった体育大会が、3年ぶりの観客制限なしで開催されました。当日はコロナ禍の苦難を吹き飛ばすような水高生の躍動する競技と笑顔で溢っていました。



走って!
舞って!
笑った!



Theme for 2023

「百花繚乱」

水俣高校ホームページの
「体育大会特設ページ」で
画像がご覧いただけます。



応援合戦：青春乱舞 青団の演舞「新演舞」佐竹団長率いる青団 晴天の青空に映える爽やかな演舞でした

応援合戦：青春乱舞 赤団の演舞「清々制覇」宮崎団長率いる赤団 凛々しい中にも女性らしい演舞でした



熊本県高等学校 定時制通信制総合体育大会 6/11(日)

今年度はバドミントン・卓球・剣道に出場しました。生徒たちは5月末から気合い十分で練習を始め、当日も白熱した試合を展開しました。バドミントンと卓球では惜しくも2回戦まで敗退となりましたが、生徒の中には悔しさで涙をこぼしていた生徒もあり、最後まで諦めない姿勢を見せてくださいました。剣道では本校生徒が見事に優勝を飾り、全国大会への出場権を獲得しました。本校生徒のさらなる活躍にご期待ください!



「みなまた物産展2023」販売実習 5/27(土)

今年度も「水元どら焼き」と「PITAパン」を販売しました。当日は、真夏日のような炎天下の中で熱中症が心配でしたが、皆本当によく頑張りました。それぞれが当事者として高い意識を持って取り組んでくれました。この実習をとおして、生徒の新たな一面を見間違いました。成果と課題をしっかりと振り返り、次に繋げます。



交通安全教室 5/23(火)

今年度も水俣自動車学校の方々にご協力いただき、自転車の乗り方や交通ルールについて教えていただきました。定時制の生徒は暗い時間帯に登下校するため、反射材やカラーコーンを用いた実演を通して、服装に関する意識づけやライト点灯の重要性についてしっかりと学びました。



部活動紹介

運動部 文化部

水俣高校の部活動は、運動部15団体、文化部8団体が活動を行っています。高校入学を機に新たな競技や活動にチャレンジする生徒も少なくありません。総体や総文祭をはじめ各種大会で練習や活動の成果を十分発揮できるよう、日々取り組んでいます。

男子新体操・女子ダンス 3-5佐竹(水一)・3-4林田(水二)



新体操部は、男子新体操と女子ダンスの2種類の活動を行っています。8年振りに男子団体も復活しました。

サッカー

3-2 井手下(水二)

私達サッカーチームの目標は県ベスト8です。そのために、日々の練習を熱くパワフルに全力で取り組んでいます。

陸上競技

3-5 岩崎(水一)

総体や新人大会に向けて日々練習を積み、上位大会出場を目指し頑張っています。これからも良い成績を残せるよう努力します。

女子バレー

3-6 宮崎(田浦)

「がむしゃら」をモットーに一生懸命ボールを追い、15人全員で1回戦突破を目指し頑張ります。

男女バスケットボール

3-1 松崎(水一)

総体や新人大会に向けて日々練習を積み、上位大会出場を目指し頑張っています。これからも良い成績を残せるよう努力します。

ハンドボール

3-5 中村(津奈木)

ハンド部は、学年問わず皆仲良く練習に励んでいます。私たちの大事にしている言葉は「人生バックステップ」です。



ソフトテニス

3-2 山崎(水一)

今年は2年振りに部員が入り賑やかになりました。笑いが堪えない部活です。いつでも見に来てください。



剣道

3-2 竹口(水一)

私たちは「楽しんで勝つ」をモットーに日々活動しています。学年関係なく仲が良く九州大会出場を目指して頑張っています。



男女バトミントン

3-1 川添(津奈木)・3-3 喜田(袋)

バドミントン部は仲が良く楽しく活動しています。1勝でも多く勝てるように日々の練習に取り組んでいます。



野球

3-5 南畠(緑東)

野球部です。夏の大会ベスト8以上を目指して「1球にこだわって」練習に励んでいます。応援お願いします。



テニス

2-2 青山(水二)

笑いあり、ギャグあり、日々練習に励んでいます。総体では団体戦ベスト8を目指して頑張ります。応援よろしくお願いします。



カヌー

3-3 佐々木(水一)

カヌー部はみんな仲良くとにかく元気がいいです。この良さを全国に広められるように頑張っていきます。



弓道

3-4 上田(津奈木)

一本でも多くの的に中てるために、基本動作を丁寧にし、お互い助け合いながら県大会優勝を目指して頑張っています。



卓球

3-5 石原(水二)

私たち卓球部は1年生と3年生互いに協力して練習に励んでいます。目標は県大会でベスト4に入ることです。ご声援お願いします。



茶華道

3-4 林田(津奈木)

茶華道部では外部指導者の先生方からご指導いただき、本格的なお稽古を行っています。流派は裏千家華道は小原流です。高校での茶華道部を機会に、日本の伝統文化に触れてみませんか。



書道

3-2 六車(水二)

揮毫大会や高校書道展への参加、また文化祭でのパフォーマンスや外部書道展への出品等の活動をしています。新入部員募集中です。



美術

3-3 山下(水一)

活動中は、学年を問わず様々な話で盛り上がりしたりして、とても仲がよく居心地のいい部活です。



音楽

3-3 桑水(水一)

歌うことが大好きな仲間が和気藹々と楽しく活動しています。合唱コンクール出場の他、地域の方達との交流演奏会等にも参加しています。音楽部をよろしくお願いします。



情報会計

3-4 山崎(水二)

九州大会出場に向けて日々の練習に励んでいます。個人でも団体でも良い結果が残せるように頑張ります。



インターハイ

3-2 脇元(水二)

校内外の清掃活動や、地域の福祉施設利用者の方との交流などをしています。今年は、3年ぶりに年次大会が開催され、他校との交流も楽しみです。



吹奏楽

3-3 山岡(袋)

私たちは年2回のコンクールや文化祭に向けて練習をしています。少ない人数ですが楽しく活動しています。



工作

3-6 渕上(緑東)

私達はものづくりコンテストやマイコンカーの大会に向けて頑張っています。応援よろしくお願いします。

PTA役員紹介



2列目左から島津(2年委員)、豊田(広報)、本村(研修)、平岡(保健)、
山内(監査)、中村(1年委員)、西(3年委員)、西村(会計)、
田中(文化)、窪田(生活指導)、市来(監査)、高城(定時会長)

前列左から大川(副会長)、田口(副会長)、小嶋(会長)、藤下(副会長)、
柏木(総務)、林田(総務)

PTA活動報告 「九州高Pで発表」



6月30日(金)に九州地区PTA連合会大会～つながりをさがす～佐賀大会～が開催され、熊本県代表として発表してきました。

大舞台での発表は大変緊張しましたが、本校のPTAの取組や本校生の活躍を、九州各地のPTAの皆さんに知ってもらう機会となりました。また他県の発表から多くの学びがあり、大変有意義な大会となりました。

発表者：PTA会長 小嶋和也

副会長 藤下純子

スライド及び発表要旨：

前副会長 赤司和弘



ものコン九州大会で入賞

熊本県大会に参加して、電気工事の技術について多く学ぶことができました。特に苦労したのが金属管曲げの作業で一番練習しました。どの作業も電気工事士実技試験の内容より、量、技術ともに高度で時間内に終わらせられるかとても不安でした。放課後や休日に練習を続けた結果、金賞を取ることができ嬉しかったです。九州大会では、さらに各作業の精度を上げる練習に取り組みました。当日は緊張しましたがうまく体が動き、優良賞(3位)を受賞できました。これまで応援してくれた家族や先生方、多くの方々に感謝しながら、この経験を進路や学習活動に活かしていきたいです。

3年6組 渕上芽依

